

# かほく あい こども園だより

令和2年3月24日 第13号

社会福祉法人 敬愛信の会

かほく あい こども園

発行責任者 園長 八矢 好幸



## 年長さんありがとう

園長 八矢 好幸

3月18日（水）卒園式を間近に控えた年長さんに感謝する「お別れ会」が開かれました。

今年は年長さんの足跡を振り返るというテーマで、年中さんの司会進行に沿いながら会が和やかに進んでいきました。

1歳・2歳児の子ども達は手遊びしながら歌を歌ってくれました。年長さんと一緒に遊んでもらったことがとても嬉しかったようで、年長さんから目を離さずにずっと見つめている姿が印象的で、別れを惜しんでいる様子がよくわかりました。

年少組は今の年長さんが年少の時に踊った「エビカニクス」を再現してくれました。エビとカニのお面をつけて手には赤い手袋をはめて、元気に踊っている姿はまさに2年前の年長さんでした。年中組は、年長さんが運動会で披露した大好きな「えだまめズンダ」を踊ってくれました。ポンポンを持った子ども達のかわいい踊りに、年長さんも一緒に踊って会場全体が一つになって盛り上りました。

その後年長さんへ、1歳から年中までのみんなで作った写真立てをプレゼントとして渡しました。

最後は先生方の出し物です。年長さんが生活発表会で披露した「おむすびころりん」を再現しながら、去年と一昨年にタイムスリップするという劇を披露してくれました。劇の最後に、毎年卒園式で歌っている歌を歌うと、年長さんの多くの子が涙を流していました。先生方や友達、こども園のみんなに感謝する気持ちと別れる寂しさが込み上げてきたのだと思います。温かく和やかな1時間があつという間に過ぎて、先生方も胸がいっぱいになりました。

この日の給食は、年長さんのリクエストメニューでカレーライス、鶏の唐揚げ、春雨サラダでしたが、思い出を語り合いながら、とても喜んでいただきました。

年長さんありがとうございました。卒園おめでとうございます。



## 一年を振り返って…担任より(1・2歳児)

### いちご組

初めは知らないお友だちや先生、これから始まる園生活に不安がいっぱいいで泣いて過ごすことの多かった子どもたち。遊びときも眠るときも先生たちに抱っこやおんぶをし、毎日を過ごしていましたね。そんな懐かしい出来事が嘘のように今では毎日を楽しく笑顔で元気いっぱい遊びができている子どもたちです。

一人遊びの多かった子も周りのお友だちに興味を持ち、ケンカをしながらも一つの遊びと一緒に楽しむことができるようになってきました。また、遊びの幅もぐっと広がり、玩具の使い方やおままごとの仕方、見立て遊びなども上手になりましたよ。この一年で言葉も増え、お話がたくさんできるようになりましたね。子どもたちとの会話がとても楽しく様々なことを一生懸命話してくれる姿に私たちも癒されました。絵本を集中して見ていられるようになりたり、たくさんの歌や踊りを覚えたり、手伝ってもらひながらもズボンを自分で脱ぐようになったりと出来ることも増え、4月の姿からは想像できないほど成長した一年だったと思います。さくらんぼ組になってからの成長も本当に楽しみですね。保護者の皆様にはたくさんのご協力とご理解をいただき、いつも温かく見守っていただいたこと心より感謝しております。一年間、本当にありがとうございました。

### さくらんぼ組

一つ学年が上がり、お兄さんお姉さんになってスタートしたさくらんぼ組。

初めは新しい環境にとても緊張していましたが、これからどんな楽しいことがまっているのかワクワクしている姿もありました。一人で遊ぶ自分の世界から、みんなで協力して一つのものを作ったり、ごっこ遊びやルールのある遊びを楽しんだり・・・と友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知り、今では誘いながら仲良く遊んでいます。

食べる事が大好きで給食を残すことなく良く食べ、給食の先生にたくさん褒めてもらいましたよ。この一年、ほとんど休まず元気に過ごしてこれたのは、食べることでパワーをもらっていたのだなと思います。苦手な物も友だちと一緒に頑張ろうと自分から食べていました。

友だちの存在に気付き、一人だったらできなことも皆が一緒だから頑張れたり、できることもたくさんありました。友だちが泣いていると気にかけて、近寄って顔をのぞいたり、優しい気持ちも育っている事も感じます。

保護者の皆様には一年間たくさんご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

# 年長さん、たくさん 遊んでくれて ありがとう！ お別れ会

3月18日（水）、年中児が中心になって司会進行をつとめ、年長さんを送る『お別れ会』を行いました。



歌が大好きな年長さん。とてもきれいな歌声を聴かせてくださいました。



年中さんが中心になって会を進めてくれました



リクエスト給食！  
とってもおいしかったよ



## 一年を振り返って…担任より(年少・年中・年長組)

### 年少組(うさぎ・いす・こあら)

ドキドキ・ワクワクでスタートした年少組。初めてのこども園での生活に不安な気持ちもいっぱいいて、泣いて登園したり、おうちの人から離れられなかったりするお友だちもたくさんいました。クラスの先生やお友だちと過ごしていく中でみんなで遊ぶ楽しさがわかり、今は笑顔で登園できるお友だちが増えたうれしく思っています。

日々の生活の中でも、脱いだ服を畳むこと、帰りの支度をすること、おしほりを絞ることなど、自分でできることもたくさん増えました。最近ではしっぽ取りゲームやいす取りゲームなどの簡単なルールのある遊びに夢中です。

もうすぐ年中さん！お兄さん・お姉さんになることを心待ちにしている子どもたちです。どんな年中さんになるのかなー？楽しみですね。

保護者の皆様には、日々子どもたちを温かく見守り、たくさんのご協力をいただき、心から感謝しております。

1年間ありがとうございました。

### 年中組(つばめ・いるか)

問題！「外で遊びたーい！」のこの声で始まる一日は何回あったでしょう？正解は・・・分かりません！！わからない位、子ども達は外で遊ぶ事に楽しみを覚えました。遊びたい気持ちが大きく、ちょっと寒くてもへっちゃら！と外に出て遊び、たくさんの自然とも友達になれたようです。その甲斐あってか、みんな体力が付いたなあと感心している今日この頃です。去年はクラスの友達との絆を深め、今年は学年での絆を深めてきました。集団遊びを行うと、みんなの思い通りにはいきません。楽しい事ばかりではない事を知り、自分の気持ちと戦う機会ができ、それが心の成長に繋がったようです。悔しさを力に変えて頑張る姿が見られるようになりました。

運動会・生活発表会と大きな行事を終える度に自信をつけ、年明けからは年長さんになりたい意欲がどんどん増していきました。先日、年中最後の大仕事のお別れ会を成功させ、今は自信に満ち溢れているようです。この気持ちのまま4月を迎え、かっこいい年長さんになると期待しています!!

保護者の皆様、日々の保育に理解と御協力を頂き、本当にありがとうございました。

### 年長組(そら・ひかり)

4月、年長組になったことを喜び、期待に花を咲かせていた子どもたち。「ここはひとつ！」を合言葉に24時間テレビ・運動会・生活発表会など様々な行事を頑張る中で、どんなことにも挑戦しようとする気持ちやみんなと一緒にやり遂げようとする気持ちが大きくなりました。初めは出来なかったことも、50人の心が合わさると出来るようになり、達成感を味わうたびに子どもたちの自信が高まり、一人一人が大きく成長した一年でした。

鉄棒・縄跳び・リレー、体を動かすことが好きで、心も体もとても強くなった子どもたち。製作遊びを毎日楽しむ中で、自分で考えて試してみる力が付いた子どもたち。様々な成長に立ち会い、一緒に喜び合えたこと、本当にうれしく思います。春からは、待ちに待った1年生。これまで身に付けたたくさんの力を味方に、いろいろなことを学び、いろいろなことに挑戦して下さいね。

保護者の皆様には、日頃の保育を温かく見守り、たくさんのご協力をいただいたことに、心から感謝しております。1年間本当にありがとうございました。